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 O ser humano tem uma tendência de voltar atrás, por isso a bíblia 
fala que precisamos nos examinar, nos avaliar constantemente (II 
Coríntios 13:5, Lamentações 3:40).

4 Avaliações que precisamos fazer:

1ª: Avaliação Física: o que o meu corpo está me dizendo? 
(Cansaço. Dor...)

2ª: Avaliação Emocional: o que diz minha alma? (ansiedade, 
desânimo, medo, etc). Nunca ignore uma emoção negativa, lide com 
ela, resolva!

3ª: Avaliação Relacional: como estão meus relacionamentos? 
Precisamos cuidar dos nossos relacionamentos.

4ª: Avaliação Espiritual: é a mais importante! Como está meu 
relacionamento com Deus? Quanto tempo tenho de leitura da palavra? 
Quanto tempo tenho de oração?

Para onde você vai? Tome a decisão espiritual hoje de 
entregar sua vida a Jesus e mudar sua história, não adie mais! 
(Apocalipse 3:20).

Decisões Espirituais
Texto base: Josué 18:1-4

Diariamente precisamos tomar decisões. Algumas pessoas 
têm dificuldade de tomar decisões espirituais, mas outras têm 
dificuldade de tomar qualquer decisão, por mais simples que seja, isso 
porque em algum momento de sua vida, se frustraram ao tomar 
decisões erradas (relacionamentos afetivos, econômico/financeiro...). 
A dor fica amarrada a seu coração. O que faz com que adie decisões 
importantes por causa desses traumas. 

Outras pessoas são perfecsionistas, obsessivas, ficam  analisando tudo 
e todos.

Outras não tomam decisões porque não querem crescer: isso porque 
o crescimento implica em responsabilidades (noivos que não casam 
porque dependem dos pais, filhos que se sentem vítimas e culpam os 
pais, etc). dizem “estou esperando em Deus”...Deus nunca vai decidir 
por você, nem o próprio diabo pode decidir por você, ele vai tentar e 
vai fazer de tudo para que você não tome decisões, porque ele sabe 
que assim vai ter que retroceder! Há pessoas que ficam o tempo todo 
repreendendo o inimigo e ficam esperando que tudo aconteça 
“magicamente”.  
Pessoas que sofrem pressões ficam amarradas e não conseguem 
tomar suas decisões.

Pessoas que não possuem metas definidas também não 
conseguem tomar suas decisões.

Precisamos entender esta verdade: Quem precisa tomar 
nossas decisões somos nós mesmos!

Muitas vezes estamos a poucos metros da nossa bênção, mas 
não conquistamos porque não tomamos decisões. Quantas pessoas 
têm promessas de cura, de prosperidade, de restauração, etc. Mas 
perdem tudo porque não tomam decisões espirituais. Hoje precisamos 
decidir ser praticantes da palavra e não somente ouvintes (Tiago 
1:22).

Quem quer mudança de vida, precisa decidir romper com o pecado! 
Elimine o pecado da sua vida! (II Timóteo 2:19b).Precisamos 
despertar, congregar, sair da mornidão (Mateus 5:37, Apocalipse 
3:16). Rompa com a mesmice espiritual, de tempos em tempos 
precisamos tomar decisões espirituais, não viva de experiências 
passadas, viva as novas experiências com Deus hoje! Seja um 
inconformado quando não sentir a presença de Deus, não viva de 
experiências de outros. O segredo para sentir a presença de Deus é 
DESEJAR a presença!

Quantas pessoas estão há anos dentro de uma igreja, estagnadas, 
não dão frutos, não ganham vidas...alguma coisa está errada! Decida 
hoje crescer espiritualmente! Quantas oportunidades de crescimento 
nós temos hoje: pré-encontros, encontros, pós-encontros, escola de 
formação cristã, reencontro, etc...

Você está fazendo diferença na vida do seu vizinho, colega, etc? Está 
falando de Jesus para ele? Está impactando a vida de outras pessoas? 
Temos que servir e não ser servidos, como Jesus fez! 

Decida hoje ganhar vidas, ser um auxiliar, ser um líder de excelência! 
Deixe Deus usar sua vida, quantas pessoas ficam dando desculpas 
para Deus: “Ah Senhor eu não estou pronto...usa outro”... e Deus vai 
usar! Porque o que Ele quer é pessoas que se disponham a serem 
usadas por Ele, não pessoas que se acham prontas, mas pessoas que 
decidam praticar sua palavra, viver um evangelho pleno! 

O que você decidir hoje, vai fazer a diferença na eternidade! Decida 
concertar, pedir perdão, liberar perdão diariamente!
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